

# LE MADAWASKA

CINQ SOUS LE NUMERO EDMUNDSTON, N.-B., 20 JUILLET, 1933. VINGTIÈME ANNEE No. 29

## LE COIN DE L'ACEJISTE

### LE PROCHAIN CONGRES REGIONAL

Les cercles de l'A. C. O. J. C. du diocèse de Chatham se réuniront en congrès régional dans la soirée du 25 août, au cours duquel sera discuté le programme de l'année prochaine. Le congrès se tiendra à Edmundston et, tout récemment, M. l'abbé Lacroix, aumônier régional, avait l'honneur de rencontrer l'aumônier et les officiers du cercle Immaculée-Corception pour discuter de l'organisation de ce deuxième congrès régional dans Chatham.

### LES ECLAIREURS REVENNENT DU CAMP

Les Eclaireurs de la troupe 1ère Edmundston, ont passé une semaine au camp. Cette fête pour les jeunes était attendue depuis longtemps et les officiers du cercle Immaculée-Corception ont voulu exprimer la satisfaction qu'ils ont obtenue.

Les petits nouveux, enfants de sept à douze ans, au nombre de douze, ont tenu deux jours de cours de variétés du programme pour faire oublier l'absence du père et de la mère et les caquets habituels de la maison.

Le régime alimentaire, préparé par les soins d'un médecin, fut excellent et fut facilement raison des petits caprices de plusieurs. Les parents furent satisfaits de constater que leurs enfants avaient gagné en poids et en santé pendant leur séjour au camp.

M. l'abbé L.-G. Daigle, assistant aumônier, passa la semaine entière au camp et dirigea la partie religieuse. M. Camille Lévesque agissait comme quartier-maître et M. Orléan Flouret avait charge de la cuisine et agit aussi comme secrétaire.

M. l'abbé Conway passa deux jours au camp et M. l'abbé Violette y resta pendant quatre jours. Au dire de ceux qui suivirent les activités du camp, la meilleure discipline y régnait. Le choix du site avait été judicieusement fait. Le camp se trouvait à quatre milles de la ville, sur un terrain grandement prêt par M. Thomas Couturier, le long de la rivière Tricoupe.

Cet événement s'est terminé dimanche dernier, par des amusements champêtres en présence de plus de trois cents personnes, parents et amis de la troupe. Il y eut courses de toutes sortes, sauts divers, formation de pyramides, démonstration de secourisme, balnéation, etc.

Le matin la troupe s'est rendue à l'église St-Joseph où la messe fut célébrée par M. l'abbé Daigle. La troupe au complet rejoint la St-Com munion.

La fanfare des jeunes musiciens de l'école, sous la direction du professeur Léon Poulin, exécuta un beau programme musical au cours de la journée.

## REMERCIEMENTS

Les membres de la Troupe des Eclaireurs et de la Meute des Louveteux remercient bien sincèrement toutes les personnes qui se sont dévouées pour eux pendant leur semaine de campement et tous ceux qui ont contribué d'une façon ou d'une autre à leur procurer les avantages L'appréciation d'une aussi agréable semaine. Ils auront pour tous une bonne pensée dans leurs prières.

## HONNEUR A WILBROD COTE

Les Eclaireurs se réunissent du samedi au dimanche à la messe à Wilbrod Côté, en se classant premier des Provinces Maritimes dans le concours de Carrosses Fiacr-Côte fait partie de la troupe d'Edmundston et, depuis quelques années, remplit la fonction de louveteur-adjoint. Parmi les gagnants, il faut également mentionner le jeune Thomas Turgeon qui suit à l'heure actuelle son entraînement pour devenir chef de troupe.

## RESULTATS DU CONCOURS "CHRYSLER"

Le tirage dans le concours Chrysler de la Palestine Nationale s'est fait le 11 juillet L.A. O. J. C. vient d'en faire connaître les résultats. Voici la liste des gagnants de prix: 1er prix (No. 8886) J. Alphonse Koehne, Montréal; 2e (No. 67284) Donald Frézier, Montréal; 3e (18718) M. l'abbé O. Bélanger, curé de Luoville, Qué.; 4e (10079), An. Durand, Montréal; 5e (119463), H. Thivierge, Montréal; 6e (8215), W. F. Froid, Montréal; 7e (10624), R. Labou, Montréal; 8e (28825), Mlle Irène Riendeau, Montréal; 9e (124008) Mlle Octile Brochu, Cap-Saint-Ignace; 10e (37982) A. Comtois, Montréal; 11e (2983) M. Raoul Trudon, Actonville, Qué.; 12e (128162), M. l'abbé Louis Morneau, vicair à Ste-Hélène, Kam.; 13e (53636) H. O. B. Gagnon, Montréal; 14e (144603), Angèle Volain, St-Pascal; 15e (88667) Paul-Emile Ruel, Québec; 16e (11-6484), Mlle Ant. Malo, Montréal.

## ANNUAIRES

Nous accusons réception de l'annuaire du Collège de Sainte-Anne de la Pointe à la Croix pour l'année scolaire 1932-33. Cette institution est l'une des meilleures que nous ayons dans la région pour l'éducation des jeunes gens et nombreux sont les garçons du Madawaska qui vont y puiser la science qui les prépare pour l'avenir.

Nous venons de recevoir aussi l'annuaire de l'Université St-Joseph, le collège classique, sous la direction de RR. PP. Ste-Croix, à l'âge de ses murs depuis près de quatre-vingt ans, de très nombreux élèves diplômés dont la plupart se distinguent aujourd'hui dans le clergé catholique, la classe professionnelle et les hommes d'affaires. La rentrée des élèves aura lieu le 8 septembre.

## Grand pèlerinage à Ste-Anne de Madawaska mercredi, le 26 juillet

De grandes faveurs furent obtenues l'an dernier. D'autres pourront être signalées si l'on fait preuve de confiance et de persévérance dans l'intercession de la Bonne Sainte Anne, patronne de notre comté.

### MESSE SOLENNELLE A 10 HEURES

L'an dernier, des guérisons et autres faveurs insignes furent obtenues de fervents invocateurs de Sainte Anne à l'occasion de sa fête dans la paroisse de notre comté qui porte son nom.

La tradition du pèlerinage annuel à Ste-Anne de Madawaska, le 26 juillet, est maintenant établie; il faut seulement qu'elle devienne de plus en plus populaire chez les Madawaskiens dont la grande Thémis-mance est la patronne. Les faveurs que la mère de Marie leur a accordées dans le passé méritent reconnaissance de leur part et nul doute qu'ils ne cessent d'entourer son culte d'une piété fervente et confiante.

Qui n'a pas, particulièrement en ces temps de misère et de détresse de faveurs à implorer du ciel? L'invoquant de sainte Anne est toute puissante puisqu'elle s'adresse à l'issue du Sauveur.

Les faveurs du passé se répètent et les pèlerins montrent de la confiance et de la persévérance dans leur invocation.

Tous les Madawaskiens, canadiens et américains devraient se faire un devoir de se rendre au sanctuaire de Ste-Anne mercredi le 26 juillet pour implorer ses bénédictions et attirer ses regards sur leurs besoins. La messe sera chantée par M. l'abbé Lacroix, curé de la paroisse.

Le chant fut très bien exécuté par le professeur Long et ses chanteurs. L'église avait été magnifiquement décorée pour la circonstance.

Après la messe une adresse fut lue par M. l'abbé Albert, curé de la paroisse de St-François, et les héros de la fête répondirent à l'adresse. Il y eut ensuite banquet servi dans la salle paroissiale.

## Mgr McCARTHY A VAN BUREN, Me.

CONFIRMATION Van Buren, Me. (D.N.C.R.) — S. Ex. Mgr McCarthy, évêque de Portland a confirmé 615 enfants, dans l'église St-Bruno, dimanche le 9 juillet. Cette cérémonie fut très impressionnante. L'église avait été décorée avec soin et bon goût et un beau programme musical fut rendu par la paroisse.

Les membres du 4e degré de l'Ordre des Chevaliers de Colomb, en habit de gala, formèrent une escorte à Son Excellence tandis que vingt prêtres des paroisses voisines étaient présents dans la sanctuaire. On remarqua parmi eux M. l'abbé Philippe Desjardins, curé de Westville, et Georges Dandereau de Buckport. La fanfare des jeunes sous la direction de Anthony Ezzy joua plusieurs morceaux.

Son Excellence prononça une belle allocution en anglais et en français. L'évêque avait aussi confirmé 200 enfants à l'église St-Rémi de Keegan.

## VIELLARD DECEDE A GRAND-SAUT

Grand-Sault, (D.N.C.R.) — Samedi le 15 courant est décédé dans cette paroisse Sieur Denis Durieux, âgé de 76 ans.

Il laisse dans le deuil, en outre de son épouse née Angélique Gagnon un fils, Hector, et deux sœurs, Mme Eugène St-Alman et Mme Jos. Sirois ainsi qu'un frère, Bruno.

Ses funérailles ont eu lieu lundi matin dans l'église de l'Assomption à huit heures. Ses sympathiques à la famille en deuil.

## ELECTIONS LE 22 AOÛT EN NOUV.-ECOSSE

Halifax, N.-E. — La Nouvelle-Ecosse aura son élection provinciale le 22 août, a annoncé le premier ministre Gordon S. Harrington.

Avec l'approbation du Lieutenant-Gouverneur, l'Assemblée Législative a été dissoute jeudi dernier, et les élections provinciales seront émanées immédiatement. Les candidats seront mis en nomination le 15 août. Ce sera la 17e élection générale de la Nouvelle-Ecosse, et pour la sixième fois depuis 1821 un gouvernement conservateur se présentera devant le peuple pour l'invoquer à lui renouveler son mandat.

La campagne, en fait, dure déjà depuis des mois. Il y a quelques semaines le premier ministre prononça un discours-programme à la convention qui le choisit comme candidat. On aura recours à des méthodes sévères pour mettre fin à ces abus.

On ressent déjà les effets de ces dépenses et le pompage est actuellement réduit de 4 à 5 heures par jour.

## UN REGAL POUR LES AMATEURS DE MUSIQUE

Quatre fanfares donneront conjointement un grand concert au kiosque de l'Harmonie d'Edmundston.

DIMANCHE SOIR, A 8 HRS La population d'Edmundston et des alentours qui a à tant de reprises fait preuve de son appréciation pour les efforts des musiciens locaux, sera servie d'un régal dimanche soir au kiosque de l'Harmonie d'Edmundston.

En effet, 4 fanfares seront réunies le dimanche soir, pour un grand concert en plein air, auquel on croit que les citoyens et tous les gens de la région.

En plus de la fanfare locale, "et celle de l'École publique, nous entendrons les fanfares de Val, Birgit et de Grand-Sault, dont la présence a été assurée hier soir.

C'est grâce au dévouement du professeur Louis Poulin et de quelques autres musiciens que nous bénéficierons de cette soirée musicale dont nous anticipons tout le plaisir, et nous les félicitons de leur heureuse initiative.

## 3 FAMILLES CHASSEES DE LEURS FOYERS

Le feu détruit un édifice sur la rue Main. — Sauvetage en pleine nuit.

GRANDE DETRUIE Van Buren, Me. (D.N.C.R.) — Trois familles sont devenues sans foyer mercredi dernier lorsque le feu les chassa de leurs foyers en détruisant pendant la nuit les logements qu'ils occupaient.

Le feu fut découvert pendant la nuit au second étage, dans un édifice appartenant à M. Jos. S. Martin.

Le feu fut découvert pendant la nuit au second étage, dans un édifice appartenant à M. Jos. S. Martin.

Une grange appartenant à M. O. Thibodeau, sur la rue du Pont, a été détruite par un incendie d'origine inconnue, de bonne heure dimanche matin.

Le feu fut découvert par le chef de police Vital Cormier et il était trop avancé lorsque les pompiers arrivèrent. Deux chevaux de valeur, un certain nombre de porcs et plusieurs poules périrent dans les flammes.

## TERRIBLE TEMPETE ELECTRIQUE

Le tonnerre tombe, à différents endroits et cause de dégâts. — Le feu à la salle des Chevaliers de Colomb.

Grand-Sault, (D.N.C.R.) — Un orage électrique comme nous n'en avions pas vu depuis bien des années s'est abattu sur notre ville dimanche soir et causa de gros dommages.

Le tonnerre tomba sur la maison de M. Bert St-Anand et détruisit la cheminée en causant de graves dommages à l'intérieur. Il tomba aussi sur la maison de M. Fred Lafont et causa un commencement d'incendie qui fut vite contrôlé.

Plusieurs jardins de cette localité ont souffert de cette tempête.

Mardi dernier le 12 courant, le feu s'est déclaré dans la salle des Chevaliers de Colomb, dans une chambre occupée par M. John MacDonald. Le feu fut vite mis sous contrôle à l'aide d'extincteurs chimiques. On ignore l'origine du feu. M. MacDonald était absent au moment de l'incendie.

## JEUNE HOMME TUÉ ACCIDENTELLEMENT

A CABANO, Que. Un terrible accident est survenu vendredi après-midi, à la scierie de Cabano.

Il était environ 3h30 lorsqu'un jeune homme du nom de Joseph St-Onge, fut frappé par un morceau de bois qui sortait d'une scie; le choc fut si violent que le malheureux jeune homme fut tué instantanément.

Le Dr Latulipe mandat sur les lieux le plus tôt possible. Le corps de M. l'abbé Gagnon dans l'absolution en extrême.

Le coroner du district, le Dr J.-A. Fortin a donné le permis d'inhumer. Nos condoléances à la famille.

## LE DR MELANSON EN VILLE LE 26

Le Dr Melanson, diagnosticien du service provincial pour la Tuberculose sera à Edmundston mercredi prochain, le 26.

Il fera de nombreuses visites cliniques et sera au service des patients. Ceux qui désirent le consulter doivent préalablement obtenir un permis de leur médecin.

## PREMIERE MESSE DE L'ABBE MORIN

A DEUAMOND Drummond (Spécial) — M. l'abbé Louis Morin, est prêtre. Il a reçu l'onction sacerdotale avec ses confrères MM. les abbés P. Poitras de St-André, et H. Marquis de Baker-Brook, à ce dernier endroit, le 2 juillet dernier.

Ces splendides fêtes présidées si majestueusement par Son Excellence Mgr Châteauguay, étaient un prélude glorieux d'autres fêtes religieuses qui devaient suivre.

"Drummond eut les honneurs et non les moindres. Dès la paroisse avait, bien avant le 3 juillet, jour de la Première Messe de l'abbé Morin, comploté à faire sa toilette. Et c'est l'église avec ses prêtres et le cimetière qui eurent la plus grande part.

Aussi, au matin du 3, alors que les drapeaux déployés mollement leurs couleurs sous le chaud soleil, les invités, à mesure qu'ils pénétraient dans la coquette église de St-Michel, ne pouvaient contenir leur admiration devant l'aspect d'ordre et de propreté qui régnait partout.

Les notes joyeuses du clocher annonçaient le commencement de l'office et la procession se mit en marche, guidée par le dévoué curé de la paroisse, M. l'abbé Jos.-P. Lévesque et fermée par le nouveau prêtre, l'abbé Morin, assisté de deux autres enfants de la paroisse, M. l'abbé C. Y. Leclerc, vicair à Lévesque, et le R. P. Castonguay, C.J.M., de Caraque, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

Le R. P. L.-P. Gagné, eudiste-missionnaire sur la Côte Nord, faisait l'office de prêtre-assistant. On remarquait parmi le clergé le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, accompagné de deux autres Pères, l'abbé et M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé Félix Dugal, le R. P. D'Amour, du collège du Sacré-Coeur, comte diacre et sous-diacre.

## WILBROD COTE PREMIER DES P. MARITIMES

Dans le concours de Carrosses Fiacr. Vers le grand concours interprovincial. — Trois autres gagnants à Edmundston.

UNE BOURSE DE \$5,000. Les gagnants pour les provinces Maritimes et le Québec, dans le concours de Fisher Body qui distribue \$55,000 en prix ont été annoncés samedi à Montréal.

Wilbrod Côté d'Edmundston a réitéré son exploit de l'an dernier, et a gagné le premier prix pour les provinces Maritimes, dans la classe senior, qui lui donne droit à \$100 en argent et un voyage gratuit à la Convention de Toronto et à l'Exposition de Chicago, le mois prochain.

Howard Dickinson de Portland, N.-B. a eu les meilleurs résultats dans la classe senior.

Paul Leblanc de Québec et Léonard Duquet de Thérford Mines sont les gagnants du Québec. Les autres jeunes gens d'Edmundston qui ont pris part à ce concours ont aussi gagné un prix chacun: Thomas Turgeon, Victor Charbon et Albert Barbeau.

Ces concours éliminatoires sera suivis d'un nouvel examen en vue des deux bourses universitaires exclues aux concurrents canadiens. Le carrosse du jeune Côté, qui l'emporta encore de beaucoup sur celui qui venait en deuxième lieu, sera exposé aux juges de cette finale, et on croit qu'il a de grandes chances de décrocher l'un de ces deux grands prix.

Nous sommes heureux de féliciter et de souhaiter des succès grandissants à nos jeunes gagnants.

## PREMIERE MESSE D'UN RELIGIEUX

A GRAND-SAUT, N.-B. Grand-Sault, (D.N.C.R.) — Le Révérend Père Albert Lévesque a célébré sa première messe solennelle dans l'église paroissiale l'Assomption, dimanche dernier.

Le nouveau prêtre appartient à la congrégation des Eudistes. Il fut ordonné à Charlesbourg le 6 juin dernier par Son Eminence le cardinal Villeneuve.

L'église avait été décorée avec goût pour la circonstance; elle était remplie de parents et d'amis du nouveau religieux d'une foule de fidèles de la paroisse. Le célébrant était assisté comme diacre et sous diacre du R. P. Alfred Lévesque, C. J. M., du collège de la Pointe-de-l'Église, N.-E., et de l'abbé Adolphe Cormier du grand séminaire d'Halifax.

Au prône M. l'abbé Georges Bernier, curé de la paroisse, fit une belle allocution sur un sermon de circonstance par le R. P. Alfred Lévesque.

## ASSEMBLES AGRICOLES UN SUCCES

Les assemblées régionales agricoles tenues dans les comtés du nord de la province ont remportées un beau succès. La température a permis de faire beaucoup de travail et d'environ soixante-quatre, prendre place à une même table.

Un groupe d'enfants de Marie, vêtus de blanc et coiffés coquettement, s'occupait du service qui fut rapide et ordonné. Des santés furent données, tantôt une malice ou un bon mot, par un air, se chargea à titre de président de les présenter.

Les santés d'usage furent données par le R. P. D'Amour (Alma Mater) et le R. P. Supérieur des Fraternités de Tobique, M. l'abbé de Drummond, M. l'abbé de St-Jacques, N.-B., ont été fort goûtés de tous. Des résolutions importantes furent adoptées à ces assemblées, comme suit:

1.— Une résolution demandant au Ministère Provincial d'agriculture de diminuer d'avantage le coût de la chaux.

2.— Que l'on demande au Gouvernement Provincial de continuer le travail de la tuberculisation du bétail dans le comté de la Rivière St-Jean.

3.— De demander au Ministère d'Agriculture de la Province d'adopter une politique plus agressive pour promouvoir l'élevage du cheval dans ce comté.

4.— De demander au Ministère d'Étude et de promouvoir l'industrie du sucre d'étable dans la province.

## DECEDE A GRAND-SAUT

INHUME A OLDTOWN, Maine. Grand-Sault, (D.N.C.R.) — Madame Vital Michaud de Oldtown, Maine, est décédée ici chez sa mère Mme Raymond Ouellet jeudi dernier.

Elle fut transportée, ici dans une ambulance de l'Hôpital de Sherbrooke où elle était allée suivre un traitement. Avant de mourir elle se fit transporter chez sa mère où elle expira. Les funérailles et l'inhumation eurent lieu samedi dernier à Oldtown, Maine, où un grand nombre de parents et d'amis se rendirent pour assister au service funéraire.

La défunte laisse dans un grand deuil sa mère, deux sœurs, et cinq frères de Drummond, MM. Comte, France, Wilfred, Joseph et Achille Ouellet.

## Petites Nouvelles D'un Peu Partout

### ELECTION DE COMMISSAIRES

Rivière-du-Loup, 14. — L'élection pour le remplacement de deux commissaires à la Commission Scolaire de cette ville, qui a eu lieu lundi dernier a eu pour résultat que M. Joseph Savaud, qui avait pour adversaire M. J.-Arthur Pelletier, a été élu par un vote de majorité. Les deux autres candidats MM. Pierre Lapierre et Napoléon Bernier, eurent également de voix. L'officier rapporteur, M. Jos. Label, qui est aussi secrétaire de la commission scolaire a donné son vote préférentiel en faveur de M. Pierre Lapierre. Cette élection a soulevé beaucoup d'intérêt et le vote fut très considérable.

### BENEDICTION PALAPE

Châteauguay, 13. — Sa Sainteté Pie XI a accordé sa bénédiction hier à tout l'archidiocèse de Boston, pendant une réception de cent pèlerins de Boston, à l'occasion de l'année sainte, ayant en tête Mgr Frank A. Burke et Mgr Michael J. Spillane.

### LA CANONISATION DE BERNADETTE

Paris. — On annonce ici que la canonisation de Bernadette, la voyante de Lourdes, est fixée au vendredi 8 décembre, fête de l'Immaculée-Conception.

### LA CONFERENCE DE LONDRES

Londres, 17. — Les chefs de la conférence économique mondiale ont décidé, après mûre délibération, de ne pas convoquer de nouveau la conférence plénière. L'on croit en plus que la conférence, telle qu'actuellement constituée, est si peu fructueuse qu'elle ne sera ni élue-même à la conférence est convoquée de nouveau, soit à Londres, à Washington ou à Genève ou ailleurs. L'on diminue les nombres des membres de manière qu'il ne soit pas nécessaire d'avoir un expert pour se retrouver dans les sous-comités et sous-comités des commissions des commissions.

### CONFERENCE JUIVE

Riga. — Une conférence des délégués de tous les groupements israélites de Lettonie a décidé officiellement que les Juifs lettons doivent